

Herren Bezirksliga Gruppe 1 West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

SV Weißblau-Allianz München : FT München-Blumenau 1966
Freitag, 14.10.2022, 19:45 Uhr

Tran fixiert zwei Punkte für den SV Weißblau-Allianz München

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des SV Weißblau-Allianz München im Spiel der Herren Bezirksliga Gruppe 1 West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) gegen die FT München-Blumenau 1966 beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Freitagabend mit 3 Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 31:13 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Vu Manh und Tran die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Das Spiel lief wie folgt ab: Die richtige Herangehensweise hatten Vu Manh / Tran beim Erfolg in drei Sätzen gegen Stumfoll / Jagemann ab dem ersten Ballwechsel. Kehl / Ma besiegelten danach mit einem 11:3, 11:7, 9:11, 11:8 gegen Lin / Neudert einen Punkt für ihr Team. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Lange umkämpft war dann die Partie zwischen Michiels / Kinner und Kunz / Schilla, bevor sich die Gastspieler mit 3:2 durchsetzten. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der deutlich unterschiedlichen TTR-Werte eher als sehr eindeutige Angelegenheit für Hung Vu Manh eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Hung Vu Manh gewann gegen Yong Lin mit 3:2. Beim anschließenden 3:0-Sieg gegen Sebastian Stumfoll zeigte Bao Khiem Tran seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Wenig später ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Eher ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Richard Kehl derweil gegen Franz Josef Kunz. Das war ein souveräner Sieg. Ein hartes Stück Arbeit hatte Yue Ma beim 15:13, 7:11, 8:11, 11:6, 12:10 gegen Benedikt Neudert zu verrichten. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an der Reihe. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Marcel Michiels in seinem Einzel gegen Axel Jagemann etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Ein hartes Stück Arbeit hatte daraufhin Manfred Kinner bei seinem 3:2 gegen Rocco Schilla zu verrichten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 7:2. Nicht einen Satzgewinn überließ Hung Vu Manh seinem Gegner Sebastian Stumfoll beim in Sätzen deutlichen 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Kaum Chancen ließ Bao Khiem Tran wenig später bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Yong Lin. Das war ein souveräner Sieg. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der SV Weißblau-Allianz München nun ein Punkteverhältnis von 6:0 auf dem Konto, während die FT München-Blumenau 1966 nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 0:4 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Schleißheim (SV Weißblau-Allianz München) bzw. gegen den TTC 1992 München (FT München-Blumenau 1966).

Statistik:

SV Weißblau-Allianz München

Doppel: Vu Manh / Tran 1:0, Kehl / Ma 1:0, Michiels / Kinner 0:1

Einzel: H. Manh 2:0, B. Tran 2:0, R. Kehl 1:0, Y. Ma 1:0, M. Michiels 0:1, M. Kinner 1:0

FT München-Blumenau 1966

Doppel: Lin / Neudert 0:1, Stumfoll / Jagemann 0:1, Kunz / Schilla 1:0

Einzel: S. Stumfoll 0:2, Y. Lin 0:2, B. Neudert 0:1, F. Kunz 0:1, R. Schilla 0:1, A. Jagemann 1:0